LE MONDE RELIGIEUX

OME. — Le congrès des tertiaires a été inauguré solennellement, à Rome le 22 septembre, sous la présidence de S. Em. le cardinal Vivès et des généraux des quatre obédiences. Etaient présents: les éminentissimes cardinaux Mathieu, Casali, Sancha, Cretoni, Cassetta, et de nombreux évêques et prélats; dans l'assistance composée d'environ huit mille personnes, on remarquait le prince Massimo et plusieurs dames.

La séance a été ouverte par le chant du Veni Creator, puis S. Em. le cardinal Vivès a prononcé un discours en latin pour recommander l'obéissance au Pape, et lu un bref pontifical, très acclamé. M. Santucci, président du comité romain a parlé de la mission sociale du Tiers-Ordre; M. Léon Harmel a dit que le tertiaire, « homme du Pape, » doit étudier à fond et répandre la pensée pontificale qui fournit toujours les remèdes aux maux de chaque époque, et qu'il doit favoriser l'obéissance aux directions du Souverain Pontife.

Le général des tertiaires a prononcé une allocution; puis le général des mineurs a donné lecture de nombreuses adhésions, notamment des tertiaires du Chili, du Pérou et du Brésil.

Les sections sont classées par nationalités de même langue.

- S. Em. le cardinal Vivès a proposé l'envoi d'une adresse télégraphique de remerciement au Souverain Pontife et d'un autre télégramme à S. Em. le cardinal Satolli, président des fêtes du cinquantième anniversaire de la découverte du corps de sainte Claire.
- La cérémonie de la béatification de la Mère Lestonnac a eu lieu à Rome, le 23 septembre dernier. Mgr Pelgé, évêque de Poitiers, a célébré la messe pontificale à laquelle ont assisté les EEmes cardinaux Rampolla, Respighi, Mathieu, Parocchi,